
Résultats Sportifs:

Objectifs 2024 :

Ambitions et Projets sportifs :

Que réprésente la Transju?

Qui suis-je?

Une Phrase ou citation qui te
correspond :

Athlète Trail 

EVE-ONDINE
DUCHAUFOUR

Trail : 
Trail trait du Morbier 1ère catégorie espoir le 13km.

Ski de fond :
Championne du Monde U23 2023 (sur le relais mixte)
Vice-championne du Monde U23 2022 (même format)
Podium en FESA cup (circuit coupe d’Europe)
Sélectionnée en Coupe du Monde.

La transju, pour moi déjà c’est la transjeune.
Mes premières courses, celles qui m’ont fait
aimer la compétition. 
J’ai également beaucoup aidé pour l’accueil
des coureurs de la transjurassienne lorsque
que ceux-ci pouvaient loger au collège des
rousses. C’était toujours des personnes ravies
d’être là et qui savaient qu’ils allaient passer un
bon moment.
Je n’ai encore jamais pu prendre le départ de
cette course mais je connais très bien les
pistes qu’elle emprunte et c’est génial d’avoir
un si bel événement qui parcours tout ces
beaux endroits du Jura. 
Pour moi un skieur de fond accompli doit avoir
couru la transjurassienne. J’espère donc
pouvoir la faire !!
Je vais prendre le départ de ma première
transju trail ce Dimanche et j’ai hâte de
découvrir la transju mais dans un nouveau
sport !

Je m’appelle Eve-Ondine Duchaufour, je suis
skieuse de fond au ski club du Grandvaux. 
J’ai déjà eu la chance de parcourir pas mal
d’endroit pour participer à des courses de ski
de fond. Un peu partout en Europe et
également au Canada.
Mes plus beaux souvenirs sont en relais aux
championnats du Monde U23. J’ai eu la
chance de prendre part 2 années de suite à ce
relais avec deux médailles à la clef : la
médaille d’argent en 2022 et en 2023, le titre
mondial.
Je suis également étudiante en physique
chimie et j’aimerais pouvoir travailler dans la
conception de matériel sportif.

25 km de la Transju’trail - top 10
Les défis de la Comté 

A l’origine fondeuse, je souhaite désormais me tourner vers le
Trail et performer. 
Faire partie de la Team est pour moi une chance et l’occasion de
pouvoir côtoyer et partager l’expérience d’athlètes expérimentés
dans ce domaine. 
J’ai donc l’intention de progresser à leur côtés à travers les
échanges, entraînements, expériences sportives.   

Le plaisir et la
satisfaction avant tout 


